



青年の家だより

第19号
研修班



冷えた大気と激しい降雪
大寒を凌ぐ青年の家

吹きすさぶ北風がいつそう身に堪えるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。本年もたくさんの方々に利用していただけると幸いです。

さて、1月は団体の会議や部活動での施設利用と出前講座がありました。また次年度の施設要覧の作成に力を入れており、職員間でより良いものになるよう検討しています。どんな要覧になるかお楽しみに！

上手く狙えるかな？

年明け始めの出前講座でラダーゲッターに挑戦したのは甲地子ども教室のみなさんです。

ラダーゲッターとは、3つ段のある梯子(ラダー)に向かってひもでつながれたボールを投げ、全てにボールがかかるまでのスピードを競う軽スポーツです。

誰でも簡単に取り組むことができ、小学校低学年から高齢者まで幅広い方が楽しめます。



積もり積もって…

1月は強い寒波の影響で大雪になり、自宅や職場等の除雪作業に追われたという方が多いと思います。

青年の家でも駐車場と各棟玄関の除雪作業と併せて、凍結した水道管の復旧作業を行っておりました。入所される方に不便がないように職員一同作業に取り組みました。

願わくば、早くこの寒波と降雪が収まり、暖かくなれば良いなと思います。

